

INFORME DE COMISIÓN

TONATIUH HERRERA GUTIÉRREZ
SUBSECRETARIO DE FOMENTO Y NORMATIVIDAD AMBIENTAL

PRESENTE

NÚMERO:	Fecha:	4 de octubre 2021		
FOLIO DEL OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:		7809		
LUGAR:	BAJA CALIFORNIA SUR	PERIODO	DEL	18 de junio 2021
			AL	20 de junio 2021

OBJETO DE LA COMISIÓN:

Apoyo técnico en la materia de minería en la consulta del Proyecto de ampliación de la explotación minera en el Municipio de Mulegé, Baja California Sur, México.

RESUMEN DE ACTIVIDADES:

El Foro de consulta sobre del "Proyecto de ampliación de la explotación minera del Boleo" en el Municipio de Mulegé, Baja California Sur, México, se llevó a cabo los días 18, 19 y 20 de junio del presente año.

La expresión de la opinión de los ciudadanos se iniciaría a las 10:00 am., hasta las 18:00hrs, en las delegaciones de Heroica Mulegé, San Ignacio, San Bruno y Santa Rosalía, los días 18, 19 y 20 de junio del presente año. La consulta se llevó de la siguiente manera:

Heroica Mulegé- 18 de junio de 2021., fue la primera delegación en donde se realizó la consulta, a las 9:00 am. de la mañana y a las 18:00 hrs., se cerró la casilla, en frente de los observadores se contabilizaron las boletas y las respuestas que eligieron las personas. Los resultados en Heroica Mulegé.

El 19 de junio siendo las 10:00 am., se llevó la consulta en la delegación San Ignacio, el proceso de voto fue de una manera pacífica y ordenada. Se presentó la urna vacía y la selló en frente de los presentes, se procedió a que la población ejerciera su derecho al voto. A las 18:00 hrs., se cerró la casilla, en frente de los observadores se contabilizaron las boletas.

El 20 de junio, a las 10:00 se llevó la última jornada de votación en Santa Rosalía. En este día hubo mayor participación ciudadana. Se presentó la urna vacía y la selló en frente de los presentes, se procedió a que la población ejerciera su derecho al voto. Al las 18:00hrs se se cerró la casilla, en frente de los observadores se contabilizaron las boletas como de las respuestas que eligieron las personas.

El 21 de junio el alcalde de Mulegé, C. José Felipe Prado, junto con el Lic. José Felipe Prado Bautista en compañía del secretario general de Gobierno, Prof. Emiliano Zárate Aguiar y del primer regidor Jorge Fausto González, recibieron en el palacio municipal las muestras de los resultados del Foro de Consulta en apoyo a la ampliación de la Minera del Boleo, esto a manos del Lic. Eduardo Villeda Marañón, Lic. Itzel Morán Chávez y Lic. Yesenia Flores López, Dr. Francisco Aguilar Bustamante, Lic. Fernando Pescador Guzmán y el Lic. Raúl Zepeda Pérez. Los resultados finales del "Proyecto de ampliación de la explotación minera del Boleo", fueron los siguientes:

Los resultados se pegaron en la entrada del Palacio Municipal de Mulegé. El 71.38% de los votos fue a favor de aprobar el proyecto, 22.85% aprobar el proyecto con restricción y 3.86% fueron votos nulos.

CONCLUSIONES: El ejercicio de consulta de la ampliación de las actividades mineras de la empresa permitió que la SEMARNAT conociera la aceptación o rechazo de esta actividad en la localidad de Mulegé.

RESULTADOS OBTENIDOS:

La participación de ciudadanía en la ampliación del Proyecto de ampliación de la explotación minera en el Municipio de Mulegé, Baja California Sur, México, permite ser un ejemplo para llevar otras consultas relacionadas con la minería.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

Es importante que se tome en cuenta la experiencia de estos trabajos para incorporarlos en futuras tarea; es decir, en contribuir en una curva

ATENTAMENTE

Francisco Aguilar Bustamante

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.